



令和7年度 学校だより

とりやっ子

No.3

両面印刷

中能登町立鳥屋小学校

令和7年6月9日

文責 校長 干場 和代

【学校教育目標】ふるさとを愛し、仲間と共に、未来を切り拓く児童の育成

～自ら考え、仲間と共に関わり合い高め合う、とりやっ子～



◇◇楽しかったバス遠足◇◇

連休明けの5月7日（水）に子どもたちが楽しみにしていたバス遠足を実施しました。風が強かったもののお天気が良く、傘要らずで行ってくることができました。施設を見学したりお弁当を食べたり、クイズで盛り上がったりと、それぞれの学年で楽しいひと時を過ごすことができたようです。学級や学年の中間、先生方と親睦を深めることができたのではないかと思います。保護者の皆様には朝早くからおいしいお弁当を用意していただき、ありがとうございました。



【1年生】のとじま水族館



【2年生】のとじま水族館



【3年生】近江町市場



【4年生】いしかわ生活工芸ミュージアム



【5年生】こまつの杜



【6年生】富山市科学博物館

◇◇鳥屋小学校 学校運営協議会がスタート◇◇

第1回学校運営協議会は5月8日開催され、8名の委員の方が参加されました。学校経営方針をご理解いただくと共に、創立150周年事業についての情報共有、通学路及び校内の安全確保と環境整備についてのご質問やご意見が出ました。

その中で、「通学路に地震による多くの危険箇所が存在する。樹木が道路にはみ出して歩きにくい箇所もある。それぞれの地区で改善をお願いしたい。」という意見や「大人が全部付いていられるわけではなく、子どもたちには自分で考えて危険を回避する指導をお願いしたい。」という意見も出ました。

学校環境について建設的なご意見が出たこと、学校をサポートしてくださっていること本当にありがとうございます、感謝いたします。



【R7年度学校運営協議会委員】

会長	横山 隆信
副会長	澤 祐紀恵
委員	北村 和江 岡島 昇 石過 良則 渡辺 勇太 北野 俊樹 干場 和代 (敬称略)

◇◇学習サポートで充実した活動になりました◇◇

＜5年生 田植え体験＞

農事組合法人やま
びこさんとJAさんにお世話いただき、田植え体験を行いました。どうなり、足元がぐらつきながら頑張って稻の苗を植える5年生の姿が見られました。社会科や総合の学習として貴重な経験となりました。



＜6年生 人権の花植え＞

5月21日鹿島郡人権擁護委員の方から「人権の花」(マリーゴールド・ベゴニア・サルビア)の苗をいただき、プランターに植えました。一人が一つのプランターを担当し、バランスを考えて3つの花苗を植えました。お花を愛する心が人権にもつながるよう、きれいに育ててほしいと思います。まずは水やりからですね。



＜4年生 手話を習ったよ＞

松井さんと長寿福祉課、手話サークルの皆さんにお越しいただき、4年生が手話について学習しました。実際に口話から何を話しているかを判断することの難しさを体験したり、身近なあいさつ等の手話を教えていただきたりして、様々なことを考えることができた2時間でした。



＜交通安全教室＞

5月22日に交通安全教室を行いました。七尾警察署の方、鳥屋駐在所の方、にっこにこぐみさんにもご協力いただき、自転車の正しい乗り方、道路の歩き方を改めて確認しました。1、2年生は「ひまわりの絆プロジェクト」に参加し、交通事故の根絶を願って、ひまわりの種を花壇に植えました。



「コドモン」でもお知らせしましたように、7月4日(金)に元バレーボール選手の木村沙織さんをお招きして式典・講演会・記念植樹を行います。保護者の方の 많은参加をお待ちしております。

それに先立ちまして、児童と教職員が等間隔で並んだ写真を上空からドローンで撮影しました。鳥が翼を広げているイラストは本校の山敷教諭のデザインです。この後、業者に依頼して写真を下敷き等に加工してもらう予定です。楽しみにお待ちください。



鳥屋小学校一五〇周年事業
航空写真を撮影しました！

5/18 PTA 奉仕作業 ありがとうございました

環境部会の方々に前日から準備をしていただき、延期になりましたが、会員の皆様にグラウンドや土手の草刈りをしていただきました。おかげですっきりきれいになりました。朝早くからありがとうございました。

